

Prueba cutánea de la tuberculina (prueba TB) [Tuberculosis (TB) skin test]



¿Qué es una prueba cutánea de la tuberculina?

Una prueba cutánea de la tuberculina, también conocida como la prueba de Mantoux o PPD, se administra por una pequeña inyección en el brazo, por debajo de la piel. Esta deja una marca parecida a la picadura de un mosquito. Esta prueba se hace para saber si en algún momento su hijo ha estado infectado con la bacteria (microbio) de la tuberculosis. Si él ha salido positivo anteriormente, informe a la enfermera o al médico de su hijo— podría ser que ellos decidan no hacérsela nuevamente.

¿Qué es la tuberculosis?

La tuberculosis o TB es una infección que con mayor frecuencia comienza en los pulmones. Se puede propagar a otras partes del cuerpo. Muchas veces la tuberculosis se detecta al hacer la prueba en la piel, antes de que la infección haya tenido la oportunidad de causar serios problemas.

¿Por qué necesita mi hijo una prueba cutánea de la tuberculosis?

La prueba cutánea de la tuberculosis puede ser necesaria:

- Cuando el niño ha estado cerca de una persona que tiene tuberculosis.
- Como prueba de rutina para TB en el consultorio médico. En los últimos años han aumentado los casos de esta enfermedad en Georgia y los Estados Unidos.
- Si su hijo debe de tomar un medicamento que requiere que se le haga la prueba de la tuberculina.

Algunos de estos medicamentos incluyen:

- Infliximab (Remicade)
- Adalimumab (Humira)
- Anakinra (Kineret)

Es posible que a su hijo se le haga la prueba si él está en alto riesgo de contraer la tuberculosis. A los niños que están en alto riesgo de contraer esta enfermedad, debe hacérseles la prueba anualmente. Se considera que los niños están en alto riesgo de contraer la enfermedad si:

- Han estado cerca de una persona que tiene o se sospecha que tiene tuberculosis.
- Tienen sistemas inmunológicos débiles o tienen VIH.
- Proviene de una región del mundo con muchos casos de TB.
- Tienen cáncer.
- Tienen diabetes.
- Tienen insuficiencia renal.
- Están desnutridos.
- Viven en hogares comunitarios.
- Han estado en centros de detención o en la prisión.

En caso de emergencia o si tiene una inquietud urgente, llame al 911 o vaya inmediatamente a la sala de urgencias más cercana.

Prueba cutánea de la tuberculina, continuación

¿Qué necesito hacer después de la prueba cutánea de TB?

Si a su hijo le hacen la prueba cutánea de la tuberculina en una clínica y se va a casa inmediatamente después:

- **Haga que, 48-72 horas (2-3 días) después de haberla recibido, un enfermero o un médico revise el sitio de la prueba.**
- A usted le darán un formulario que la enfermera o el médico tiene que llenar. Deben anotar los resultados en este formulario.

Si a su hijo le hacen la prueba en el hospital:

- El personal de atención verificará los resultados. Usted no tendrá que hacer nada más.
- Si el resultado es positivo, el Departamento de Salud de su condado puede intervenir.
- A veces, hay una reacción positiva por algo diferente. Esto es lo que se conoce como un “falso positivo”. El médico de su hijo podría ordenar exámenes adicionales, como una radiografía del pecho.

¿Cuándo debo llamar al médico?

Llame al médico si su niño tiene:

- Irritación de la piel en el sitio de la prueba.
- Dolor en el sitio de la prueba.

Llame también si tiene alguna pregunta o inquietud.

Esta hoja educativa contiene sólo información general. Hable con el médico de su niño o con uno de los integrantes de su equipo de atención médica sobre el cuidado específico para él.

En caso de emergencia o si tiene una inquietud urgente, llame al 911 o vaya de inmediato a la sala de emergencias más cercana.